

# Antrag Nr. 10-O-01-0029

## SPD-Fraktion

---

### **Betreff:**

Toiletten am Spielplatz Schulberg

### **Antragstext:**

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird aufgefordert zu prüfen, ob bei der Neugestaltung des Spielplatzes am Schulberg die vorhandene Toilettenanlage durch die Bauhaus-Werkstätten renoviert und anschließend während der warmen Jahreszeit (April bis Oktober) durch Teilnehmer betreut werden kann.

### **Begründung:**

Der Ortsbeirat ist der Ansicht, dass es nicht sinnvoll ist, am Schulberg auf Toiletten zu verzichten. Der Spielplatz wird nicht nur von Anwohnern sondern auch von Kitas genutzt. Daher ist es wünschenswert, alle Möglichkeiten zu bedenken, wie die bereits existierende Anlage nicht nur erhalten sondern auch nutzbar gemacht werden kann. Die Bauhaus-Werkstätten haben z. B. durch das Projekt 50 plus Möglichkeiten, geeignete Betreuer der Anlage während der Tagesstunden (ca. 9 bis 16 Uhr) bereitzustellen. Zudem ist durch einen Platzwart auch ein gewisser Schutz vor Vandalismus und Vermüllung gewährleistet. Da dieses Anliegen über die Möglichkeiten des Stadteilservices hinausgeht, fordern wir den Magistrat auf, diese Option mit Bauhaus abzuklären (Möglicherweise ist das auch eine Option für andere Spielplätze im Stadtgebiet).

Wiesbaden, 19.08.2010